
 

Nota de prensa
18/02/2016

Podemos tendrá voz en la política cultural del
Cabildo

• Su  insistencia  propició  hoy  el  acuerdo  de  crear  una  mesa  de
seguimiento con representación de todos los grupos políticos.

La comisión plenaria de Gobierno Abierto celebrada hoy jueves en el Cabildo de Tenerife ha
aprobado la propuesta del grupo insular de Podemos de dar voz a los grupos políticos en la
planificación y seguimiento del trabajo cultural que se está haciendo en la Isla. 

Paqui Rivero, consejera insular de la formación morada, comenta que su propuesta inicial era
que se incluyera a los grupos políticos del Cabildo en el espacio de coordinación que en materia
cultural tiene la institución insular con los municipios, una Mesa donde se está reelaborando el
mapa insular de equipamientos y actualizando los planes insulares de actuación en el ámbito
artístico, musical y/o bibliotecario.

“Pero nos explicaron que, si bien no sería operativo incluirlos en la Mesa Insular de Concejalías
de Cultura, era un compromiso firme del Director Insular de Cultura del Cabildo constituir una
mesa  paralela  con todos  los  grupos  políticos  a  fin  de debatir  el  trabajo  específico  que en
materia  cultural  que  se  está  haciendo  o  planificando  en  Tenerife  desde  una  clave  de
cooperación entre Cabildo y municipios”, explica.

La propuesta, manifiesta Paqui Rivero, “es satisfactoria para el Grupo Podemos, ya que cumple
nuestro deseo de tener conocimiento en detalle de la política cultural del Cabildo, y muy en
particular en el ámbito de las bibliotecas públicas municipales, dada la desprotección de este
sector  por  la  falta  de  una  legislación  y  una  política  bibliotecaria  claramente  definida  en  la
Comunidad canaria, algo que debe ser abordado sin demora en esta legislatura”.

La  consejera  insular  remarca  que  la  cultura  es  una  de  arterias  del  programa  electoral  de
Podemos, “y a la vista del talante mostrado por el Gobierno insular en pro de la transparencia
en la gestión y del consenso político en esta materia, confío en que tendremos la oportunidad
de ayudar en lo que se esté haciendo bien, así como aportar ideas y reflexiones en lo que haya
que mejorar”.

En relación a las bibliotecas, objeto central de la pregunta formulada hoy por Podemos, Rivero
informa  que  durante  la  amplia  exposición  técnica  del  responsable  político  del  área  en  la
comisión plenaria “fueron aclaradas muchas de nuestras dudas sobre el  trabajo que se está
realizando en particular en el ámbito bibliotecario”. 

Por  ejemplo,  destaca  que  el  Gobierno  admitió  que  el  Mapa  de  Equipamientos  Culturales
Municipales  está  desfasado,  pues  depende  de  un  plan  que  data  de  1997,  y  que,  además,



anunció la previsión de elaborar uno nuevo para 2016-2021 así como que se van a ampliar los
Planes Insulares de Bibliotecas y Lectura Pública, entre otros detalles importantes analizados
como, por ejemplo, la financiación del Cabildo a los municipios en esta materia. “Confiamos en
que todo esto implique un salto importante en mejora de infraestructuras, programas, mejora
del proyecto en las bibliotecas de la Isla y, entre otras ventajas, apoyo a un empleo de calidad
en el sector”, reseña.


